



## Ileana D'Cruz Berbagi Foto Menggemaskan Bersama Pasangan, Tanggapi Pertanyaan Tentang Single Parenting dengan 'Aku Bukan' | Berita Film Hindi Terbaru

### Description

Aktris Ileana D'Cruz baru-baru ini membuka bahwa dia tidak menjalani kehidupan sebagai orangtua tunggal meski menjadi seorang ibu tunggal. Selama sesi #AskMeAnything di Instagram, dia membagikan foto pasangannya. Ketika salah satu penggemar bertanya tentang menjadi orangtua tunggal, Ileana dengan tegas menjawab, "Saya tidak." Dia juga membagikan foto pasangannya untuk pertama kalinya sejak mengumumkan kehamilannya tahun lalu.

#### Kisah Cinta Ileana dan Pasangannya

Dalam foto tersebut, Ileana dan pasangannya terlihat tersenyum dan saling memandang dengan penuh kasih. Sebelumnya, Ileana pernah berbagi postingan yang didedikasikan untuk pasangannya. Dia mengungkapkan betapa pasangannya telah menjadi sosok yang sangat penting baginya selama masa-masa sulit. Pasangan itu selalu ada saat dia merasa tertekan, menghiburnya, dan membuatnya tersenyum.

#### Momen Emosional Melihat Bayi Pertama Kali

Ileana D'Cruz juga berbicara tentang perasaannya ketika melihat bayinya pertama kali dan dukungan dari ibunya. Dia merasa beruntung memiliki ibu yang selalu bersamanya sejak kehamilan, persalinan, hingga menjadi seorang ibu. Menurutnya, momen saat melihat bayinya pertama kali sangatlah mendebarkan dan indah, sesuatu yang tidak bisa dipersiapkan sebelumnya.

#### Respons Ileana saat Mengetahui Kehamilan

Ileana juga mengungkapkan bahwa mengetahui dirinya hamil setahun yang lalu merupakan momen yang sangat emosional dan masih terasa 'menggantung' hingga saat ini ketika ia dapat menggendong bayinya dalam pelukannya. Pada 5 Agustus, Ileana mengumumkan kelahiran anak laki-lakinya dengan rasa bahagia yang tidak terucapkan melalui Instagram.

#### Karir dan Rencana Masa Depan Ileana D'Cruz

Secara profesional, Ileana D'Cruz dikenal melalui perannya dalam beberapa film terkenal seperti 'Barfi!', 'Phata Poster Nikla Hero', dan 'Happy Ending'. Selanjutnya, dia akan tampil dalam film 'Unfair

And Lovely' bersama Randeep Hooda. Ileana juga pernah menyatakan bahwa dia menghadapi depresi pasca melahirkan dan mengungkapkan bahwa beberapa hari mungkin terasa sangat sulit untuknya.

## Ringkasan

Aktris Ileana D'Cruz membuka bahwa dia tidak menjalani single [parenting](#) setelah melahirkan seorang anak laki-laki pada Agustus lalu. Ia membagikan foto bersama pasangannya selama sesi #AskMeAnything di Instagram. Bagaimana pendapat Anda tentang dukungan yang diberikan oleh pasangan Ileana D'Cruz? Apakah Anda juga merasa terbantu oleh orang terkasih di sekitar Anda? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-question-with-im-not/articleshow/111887177.cms">Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark